



～ひよこ組～

ひとい遊びだったひよこ組のおともだち。お友だちや保育士のそばに勢いよくハイハイして駆け寄ったり、お友だちのそばに行って名前を呼んで「キョッキョッキョ」言い喜んだり関わりを楽しんでいるお友だち。そんなほほえましい姿に癒されます。



～あひる組～

4月当初はうまくできないことが多かったあひる組のおともだち。でも今では自分で衣服を脱ごうと頑張ったり「できた」、「ごめんなさい」、「いやだ」、「だめだよ」と思いを伝えられるようになったり、お友だちや保育士と関との関わりを楽しんだり、すごく成長したお友だちです。4月からはおもめ組。更なる成長が楽しみですね。



～かもめ組～

「寒〜い」と言いながらもお外に行くことが分かって「♪お外♪」と喜びの声。動きも活発になってきてボール蹴りやフープを使ってのケンケンパ。また、追いかっこ・雲梯・登り棒に挑戦！！一人でできることも増えてきてパジャマに着替え、脱いだ後は自分でたたんで袋に入れ片づけたいと意欲的に取り組んでいます。一人でできた時の顔はとても誇らしいです。この1年で成長を感じうれしく思います。





～うさぎ組～

鬼ごっこやしっぽ取りなどルールのある遊びで、勝ったり負けたりすることの喜びや悔しさを味わいながら、時には涙を流してしまう子もいますが、お友だちとたくさん体を動かして元気いっぱい過ごしています。



～ぱんだ組～

何事にも全力で頑張っているぱんだ組のお友だち。発表会の練習も楽しみながら、体力づくりにも励んでいます。縄跳びやマラソン、フープジャンプなど、...お友だちに負けないように意識して競い合っています。



～きりん組～

強い骨を作ることににおいても最適な遊びの一つ、ケンケンパッ！声を出しながら跳んだり、音楽に合わせて跳ぶことによって、リトミック気分です♪はじめはバランスよく着地することが上手くできなくても、繰り返し遊んでいるうちに足のバランス能力が養われていきます。足のバランス能力が向上すれば、転びにくくなったり、不安定な足場のところでもスイスイと歩けたいと様々な効果が期待できます。ケンケンパッ遊びで筋力と骨、そして足のバランスを強くしていきたいです！

